

Das Tagebuch von mArtin...



09. Juli 2020 21:10 Uhr

Wie bereits geschrieben: Unser Billa ist weg. Seit etwa einer Woche herrscht auf dem Grundstück wieder rege Bautätigkeit. Aber was das einmal werden soll, ist irgendwie nicht erkennbar. Nach einem Haus sieht es jedenfalls nicht aus...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

10. 07. 2020 - 08:44 Uhr

fxn

das ist ja erst der Beginn.

10. 07. 2020 - 10:12 Uhr

mArtin

Das muss noch etwas anderes sein. Ein Beginn geht am Anfang zack zack, da wäre schon lange eine Grube da...

